

‘Móstoles Desarrollo’ galardonada por su baja siniestralidad laboral

Fecha de publicación: 15/06/2017 0:00

Descripción:



La Empresa Municipal Promoción Económica Móstoles Desarrollo ha sido reconocida por su baja siniestralidad laboral. El galardón otorgado esta mañana por FREMAP ha sido recogido por la concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín.

Este reconocimiento es un incentivo para las empresas para que contribuyan a una reducción de la siniestralidad laboral y realicen actuaciones efectivas en la prevención de los accidentes de trabajo y las enfermedades profesionales.

En el caso de Móstoles Desarrollo el galardón reconoce el esfuerzo realizado en inversiones para mejorar las instalaciones, procesos o equipos en materia de PRL que puedan contribuir a la eliminación o disminución de riesgos durante un periodo. Además se le reconoce su contribución eficaz y contrastable a la reducción de la siniestralidad laboral.